












LED "     " yanacak ve sesli uyarı üç kez bip sesi çıkaracaktır. LED "         " yanacak 
ve su ısıtıcısı Sıcak Tutma konumuna geçecektir. 
Su sıcaklığı ayarlanan sıcaklıktan 3°C (37,4°F) daha düşük olduğunda su 
ısıtıcısı, su sıcaklığı ayarlanan sıcaklığa ulaşana kadar tekrar ısıtmaya başlar. 
Su ısıtıcısı bekleme konumuna geçene kadar sirkülasyon devam eder (bip sesi 
duyulmayana kadar tekrarlanan ısıtma). 2 saat içinde herhangi bir işlem 
başlatılmazsa ekran ışığı sönecektir. Sıcak Tutma sıcaklığı ayarından sonra, 
mevcut su sıcaklığı ayarlanan sıcaklıktan yüksek veya eşit olduğunda, Sıcak 
Tutma sıcaklığına kadar veya bu sıcaklığı aştığını belirtmek için sesli uyarı üç 
kez bip sesi çıkarır. Su ısıtıcısı doğrudan Sıcak Tutma konumuna geçer. Bu 
konumdan çıkmak için "    " veya "     " düğmesine tekrar basın, cihaz hemen 
bekleme konumuna geçecektir.

Not: Sıcaklık "100°C (212°F)" olarak ayarlandığında "    " düğmesine basın; su 
sıcaklığı 100°C'ye (212°F) ulaştığında, cihaz sıcak tutma konumuna geçmez, 
hemen bekleme konumuna geçer.

Su ısıtıcısı ısıtmayı durdurur. Su sıcaklığı ayarlanan sıcaklıktan 3°C (37,4°F) 
daha düşük olduğunda, su sıcaklığı ayarlanan sıcaklığa ulaşana kadar cihaz 
yeniden ısıtmaya başlar. Su ısıtıcısı bekleme konumuna girene kadar 
sirkülasyon devam eder (bip sesi duyulmayana kadar tekrarlanan ısıtma). 2 
saat içinde herhangi bir işlem başlatılmazsa ekran ışığı kapanacaktır. Sıcak 
Tutma sıcaklığı ayarlandıktan sonra, mevcut su sıcaklığı ayarlanan sıcaklıktan 
yüksek veya ona eşit olduğunda, sıcaklığın Sıcak Tutma sıcaklığına kadar veya 
bu sıcaklığı aştığını belirtmek için sesli uyarı üç kez bip sesi çıkarır. Su ısıtıcısı 
doğrudan "sıcak tutma" konumuna girer. Bu durumdan çıkmak için "    " veya   
"     " düğmesine tekrar basarsanız, ürün hemen bekleme konumuna geçer.

Suyu 100°C'ye kadar ısıtmanız ve belirli bir süre 
bu sıcaklıkta tutmanız gerekiyorsa, şu şekilde 
kullanabilirsiniz:
Su ısıtıcısı beklemekonumundayken "     "," + " veya 
“-" düğmelerinden herhangi birine basın ve 
ekranda "40 °C (104 °F)" yanıp sönecektir, bu su 
ısıtıcısının sıcaklık ayar konumunda olduğu 
anlamına gelir. Ayarlamayı bitirdikten sonra, "  " 
düğmesine tekrar basın; ekran mevcut su 
sıcaklığını gösterecek ve "      " LED'i normal şekilde 
yanacaktır, bu da su ısıtıcısının "Sıcak Tutma" 
konumuna geçdiği anlamına gelir. Su "sıcak 
tutma" durumunda su 100 °C'ye ısıtıldığında, sesli 
uyarı üç kez bip sesi çıkarır.



Not: Sıcaklık "100 °C (212 °F)" olarak ayarlandığında ve "     " düğmesine 
basıldığında, sesli uyarı üç kez "bip" sesi çıkarır ve cihaz bu durumda sıcak 
tutma konumuna geçemez.

Su ısıtıcısı "ısıtma" veya "sıcak tutma" konumundayken ve "+" veya "-" düğmel-
erinden herhangi birine bastığınızda, ekran ayarlanan sıcaklığı gösterecek ve 
3 saniye sonra otomatik olarak mevcut sıcaklığı gösterecektir. Bu durumda, 
Sıcak Tutma sıcaklığını ve Isıtma sıcaklığını ayarlamak mümkün değildir. 
Sıcaklığı yeniden ayarlamadan önce konumu iptal etmek için yalnızca "     " ve 
"      " düğmelerine basabilirsiniz.
Su ısıtıcısı sıcaklık ayar konumundayken, hiçbir işlem başlatılmazsa 5 saniye 
sonra ekran mevcut su sıcaklığını gösterecektir.
Su ısıtıcısı Sıcak Tutma veya Isıtma konumundan hangisinde olursa olsun, su 
sıcaklığı 85 ila 90°C'ye ulaştığında, "Kahve       " LED'i yanacaktır.
Su sıcaklığı 95 °C'nin üzerine çıktığında " Çay       " LED'i yanacaktır. 85–100 °C 
arasında, 30 saniyelik ısıtmanın ardından sıcaklık değişmezse, ısıtma işlemi 
duracaktır ve bu, normal bir çalışma modu olarak kabul edilir.

Su ısıtıcısı "sıcak tutma" konumundayken ve 2 saat herhangi bir işlem
başlatılmazsa, sesli uyarı beş kez bip sesi verir. Bu sırada su ısıtıcısı çalışmayı 
durduracak ve ekran ışığı sönecektir. Su ısıtıcısını yeniden başlatmak için 
herhangi bir tuşa basarak cihazı yeniden çalıştırabilirsiniz. Bu sırada, ekran 
mevcut su sıcaklığını gösterecektir. Su ısıtıcısının gövdesini 2 saatlik "Sıcak 
Tutma" sırasında kaldırır ve 3 dakika içinde güç tabanına geri koyarsanız, su 
ısıtıcısı önceki Sıcak Tutma süresine devam edecektir.Aksi takdirde, yeniden
ayarlamanız gerekir.

Su ısıtıcısı ısıtma konumundayken, su ısıtıcısının gövdesini kaldırır ve 3 dakika 
içinde güç tabanına geri koyarsanız, su ısıtıcısı en son ayarlanan fonksiyonlara 
göre çalışmaya devam edecektir.

"      " düğmesini basılı tutun. °C, °F'ye dönüştürülecektir (°F'den °C'ye dönüşüm 
tekrar tekrar değiştirilebilir).

Hata açıklaması: gücü açtıktan sonra ekranda "ER" görüntüleniyorsa bu, bir 
ürün hatası olduğu veya sensörün algılanmadığı anlamına gelir. 
Bu durumda herhangi bir tuşa basarsanız herhangi bir tepki ve cihazda hiçbir 
işlev olmayacaktır.

UYARI: Bazen manuel olarak çalıştırmanız gerektiğinden, suyu ısıtırken 
elektrikli su ısıtıcısını gözetimsiz bırakmayın!

Sıcak su artık cihazın ağzından güvenli bir şekilde başka bir kaba dökülebilir
Bu su ısıtıcı, yanlış kullanım durumunda cihazın hasar görmesini önlemek için 
bir güvenlik kesintisi fonksiyonu ile donatılmıştır.

























After finishing the setting, press the button “     ” again, the LED “       ” will light 
on and the product will start running. When the display indicates the set 
temperature, the kettle will stop heating. At this time, the LED “      ” will light 
off and the buzzer will beep for three times. The LED “       ” will light on and the 
kettle will enter the Keep Warm state. When the water temperature is lower 
than the set temperature by 3°C (37.4°F), the product starts heating until the 
water temperature reaches the set temperature. The circulation operates 
until the kettle enters the standby state (repeated heating until there is no 
beep). The display will light off if no any operation is started within 2 hours. 
After the setting of Keep Warm temperature, when the current water 
temperature is greater than or equal to the set temperature, the buzzer will 
beep for three times as an indication of up to or exceeding the Keep Warm 
temperature. At this time, the kettle enters the Keep Warm state directly. To 
exit from this state, press the button “     ” or “     ” again, and the product will 
enter the standby state immediately.

Notes: Press “      ” when the temperature is set to 100°C (212°F)”, when the 
water temperature reaches 100°C (212°F), the product will not enter the heat 
preservation state, but immediately enter the standby state.

At this time, the kettle stops heating. When the water temperature is lower 
than the set temperature by 3°C (37.4°F), the product starts heating until the 
water temperature reaches the set temperature. The circulation operates 
until the kettle enters the Standby state (repeated heating until there is no 
beep). The display will light off if no any operation is started within 2 hours. 
After the setting of Keep Warm temperature, when the current water 
temperature is greater than or equal to the set temperature, the buzzer 
beeps three times as an indication of up to or exceeding the Keep Warm 
temperature. At this time, the kettle enters the Keep Warm state directly. To 
exit from this state, press the button “       ” or “       ” again, the product will enter 
the standby state immediately.



Notes: When the temperature is set to “100 °C (212 °F)” and “     ” is pressed, 
the buzzer will “bleep” three times, and the product cannot enter the heat 
preservation state in this state. 

When the kettle is in Heating and Keep Warm states and you press any of the 
buttons “+”, and “－”, the display will indicate the set temperature and 
automatically indicate the actual temperature 3 seconds later. At this time, it 
is impossible to set the Keep Warm temperature and Heating temperature. 
You can only press the buttons “     ” and “     ” to cancel the state before setting 
the temperature again.

When the kettle is in Temperature Setting state, the display will indicate the 
actual water temperature 5 seconds after no any operation is started.

No matter the kettle is in Keep Warm or Heating state, when the water 
temperature reaches 85 to 90°C, the LED “Coffee      ” will light on. When the 
water temperature reaches to more than 95°C, the LED “Tea    ” will light on.

Within 85~100°C, if the temperature remains unchanged after 30 seconds of 
heating, the heating operation will stop, which is regarded as operation on 
plateau.

When the kettle is in Keep Warm state, if no any operation is started after 2 
hours, the buzzer beeps for five times. At this time, the kettle will stop running 
and the display will light off. To re-start the kettle, you can press any button 
to awaken the product. At this time, the display will indicate the actual water 
temperature. If you lift up the kettle body during the 2 hours of Keep Warm 
and put it back to the power base within 3 minutes, the kettle will continue the 
previous Keep Warm time. Otherwise, you need to set it again.

When the kettle is in Heating state, if you lift up the kettle body and put it back 
to the power base within 3 minutes, the kettle will continue operation accord-
ing to the functions set last time.

Press and hold the button “       ”. The °C will be converted into °F (the conver-
sion from °F to °C can be switched repeatedly).

Fault description: after powering on, if the display indicates “ER”, it means 
there is a product fault or no sensor detected. At this time, if you press any 
button, there is no reaction and the product has no function. 

WARNING: Do not leave the electric kettle unattended during making the 
water, as you need operate manually sometimes!                                                       























Wenn das Display eine Temperatur von 100°C (212°F) anzeigt, wird der 
Wasserkocher automatisch ausgeschaltet (Anzeige der Wassertemperatur 
bis 100 °C). Zu diesem Zeitpunkt leuchtet die LED "        " nicht mehr und der 
Summer ertönt dreimal. Die Anzeige erlischt, wenn innerhalb von 2 Stunden 
kein Vorgang gestartet wird.

Wenn das Wasser bis zur Anzeige von 100 °C gekocht hat, drücken Sie erneut 
die Taste "        ". Der Wasserkocher wird für 5 Sekunden in Betrieb gesetzt, 
bevor er automatisch ausgeschaltet wird. 

Wenn Sie eine bestimmte Wassertemperatur wünschen, gehen Sie wie folgt 
vor:
Die Temperatureinstellungen sind in °F und °C unterteilt. Der Bereich °C(°F) 
umfasst 40°C(104)，50°C(122)，60°C(140)，70°C(158)，80°C(176)，90°C(194)，
95°C(203)，100°C(212) ; Das Gerät ist standardmäßig auf °C eingestellt. 
Wenn sich der Wasserkocher im Standby-Modus befindet, drücken Sie eine 
der Tasten "       ",  "+" und  "-". Auf dem Display blinkt "40°C (104°F)", was 
bedeutet, dass sich der Wasserkocher im Temperatureinstellungsmodus 
befindet. Nach Abschluss der Einstellung drücken Sie erneut die Taste "      ", 
die LED "       " leuchtet auf und das Gerät beginnt zu heizen. Wenn das Display 
die eingestellte Temperatur anzeigt, hört der Wasserkocher auf zu heizen. Zu 
diesem Zeitpunkt leuchtet die LED "       " nicht mehr und der Summer piept 
dreimal. Die LED "          " leuchtet auf und der Wasserkocher geht in den 
Warmhaltezustand über. Wenn die Wassertemperatur um 3 °C unter der 
eingestellten Temperatur liegt, beginnt das Gerät zu heizen, bis die
Wassertemperatur die eingestellte Temperatur erreicht. Dieser Modus läuft, 
bis der Wasserkocher in den Standby-Zustand übergeht (wiederholtes 
Aufheizen, bis kein Piepton mehr ertönt). Die Anzeige erlischt, wenn innerhalb 
von 2 Stunden keine erneuter Betrieb erfolgt.. Wenn nach der Einstellung der 
Warmhaltetemperatur die jeweils aktuelle Wassertemperatur größer oder 
gleich der eingestellten Temperatur ist, ertönt der Summer dreimal als 
Hinweis darauf, dass die Warmhaltetemperatur erreicht oder überschreiten 
wurde. Zu diesem Zeitpunkt geht der Wasserkocher direkt in den 
Warmhaltezustand über. Um diesen Modus zu verlassen, drücken Sie erneut 
die Taste  "        " oder "          ", woraufhin das Gerät sofort in den 
Standby-Modus wechselt.

Hinweise: Drücken Sie "        ", wenn die Temperatur auf "100°C (212°F)" 
eingestellt ist. Wenn die Wassertemperatur 100°C (212°F) erreicht, geht das 
Gerät nicht in den Warmhalte-, sondern sofort in den Standby-Modus über.





Wenn sich der Wasserkocher im Temperatureinstellmodus befindet, zeigt das 
Display 5 Sekunden, sofern kein Vorgang gestartet wurde, die aktuelle 
Wassertemperatur an.

Unabhängig davon, ob sich der Wasserkocher im Warmhalte- oder Heizmo-
dus befindet, leuchtet die LED " Coffee     " auf, wenn die Wassertemperatur 
85 bis 90°C erreicht hat. Wenn die Wassertemperatur mehr als 95°C 
erreicht, leuchtet die LED "Tee       " auf.Bleibt die Temperatur zwischen 85 und 
100°C nach 30 Sekunden Aufheizen unverändert, wird der Aufheizvorgang 
beendet.

Wenn sich der Wasserkocher im Warmhaltezustand befindet und nach 2 
Stunden kein Vorgang gestartet wird, ertönt der Summer fünfmal. Zu diesem 
Zeitpunkt hört der Wasserkocher auf zu arbeiten und das Display erlischt. Um 
den Wasserkocher erneut zu starten, können Sie eine beliebige Taste 
drücken, um das Gerät aufzuwecken. Das Display zeigt jetzt die aktuelle 
Wassertemperatur an. Wenn Sie den Wasserkocher, während der 2-stündi-
gen Warmhaltezeit anheben und ihn innerhalb von 3 Minuten wieder in auf 
die Basis stellen, setzt der Wasserkocher die vorherige Warmhaltezeit fort. 
Andernfalls müssen Sie sie erneut einstellen.

Wenn Sie den Wasserkocher im Aufheizzustand innerhalb von 3 Minuten 
nach dem Anheben des Wasserkochers wieder auf den Sockel stellen, wird 
der Wasserkocher – wie zuletzt eingestellt –  weiterarbeiten.

Drücken und halten Sie die Taste "           ", um von °C auf °F (Fahrenheit) 
umzustellen (die Umrechnung von °F in °C kann je nach Bedarf umgestellt 
werden).

Fehlerbeschreibung: Wenn nach dem Einschalten auf dem Display "ER" 
angezeigt wird, bedeutet dies, dass ein Gerätefehler oder kein Sensor 
erkannt wurde. Wenn Sie zu diesem Zeitpunkt eine beliebige Taste drücken, 
reagiert das Gerät nicht und hat keine Funktion. 

WARNUNG: Lassen Sie den Wasserkocher während des Betriebs nicht 
unbeaufsichtigt, da Sie gegebenenfalls manuell eingreifen müssen!
Das heiße Wasser kann nach der automatischen Sicherheitsabschaltung 
sicher durch die Ausgussöffnung in einen anderen Behälter umgefüllt 
werden.
Dieser Wasserkocher ist mit einer Sicherheitsabschaltung ausgestattet, um 
das Gerät bei unsachgemäßem Gebrauch vor Schäden zu schützen. Sollte 
das Gerät versehentlich ohne Wasser betrieben werden oder sollte das 
gesamte Wasser verdampft sein, schaltet die Sicherheitsabschaltung das 
Heizelement automatisch ab. 














